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Die Adjektive (il aggettivo)

Das Adjektiv richtet sich in Geschlecht und Numerus (Einzahl oder Mehrzahl) nach dem Substantiv (Nomen), auf das es sich bezieht. 

Das Gemüse ist frisch.
La verdura (Substantiv) è fresca (Adjektiv) 

Im Italienischen gibt es zwei Klassen von Adjektiven: 

a) Akjektive, die eine männliche und weibliche Endung haben können

	 
	männlich
	weiblich

	Einzahl
	caldo
	calda

	Mehrzahl
	caldi
	calde



b) Adjektive, die für beide Geschlechter eine einzige Form haben, und zwar auf -e (Mehrzahl auf -i). 

	 
	männlich
	weiblich

	Einzahl
	gentile
	gentile

	Mehrzahl
	gentili
	gentili




Bezieht sich das Adjektiv auf mehrere Substantive verschiedenen Geschlechts, so steht in der Mehrzahl die männliche Form. 

Steigerung der Adjektive 

Im Italienischen gibt es eine Aufwärtssteigerung mit più (mehr) und eine Abwärtssteigerung mit meno (weniger):

una macchina veloce  (ein schnelles Auto)
una macchina più veloce (ein schnelleres Auto)
la macchina più veloce del mondo (das schnellste Auto der Welt)

Der absolute Superlativ: 
una macchina velocissima (ein sehr schnelles Auto)

Der absolute Superlativ wird mit der Endung -issimo gebildet. 

Achtung: Wenn der Stamm des Adjektivs auf -co oder -go endet, wird beim absoluten Superlativ ein -h eingeschoben: fresco – freschissimo


Unregelmäsige Steigerungsformen:
	Stammform
	Komparativ
	abs. Superlativ

	alto
	superiore
	supremo

	basso
	inferiore
	infimo

	buono
	migliore
	ottimo

	cattivo
	peggiore
	pessimo

	grande
	maggiore
	massimo

	piccolo
	minore
	minimo
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